
̶日本橋橋上の首都高速撤去に向けての署名活動について、東京中央
大通会ではどのような反応がありますか。
　首都高速道路撤去に向け、大通会では署名活動を行い、８００名を超
える署名が集まりました。日本橋周辺地区のまちづくりに更に活動を続
けていきたいと考えています。

̶東京中央大通会会長として、また中央区商店街連合会会長代行とし
て、今後ルネッサンス委員会で議論したいことはありますか。
　歴史、文化などをテーマにしたイベントの企画など、日本橋周辺地域
の活性化を図りたいと考えています。

■日本橋について
歴史ある日本橋で生まれ育ったの
で、特別な思いがあります。この
地域の老舗の方々との交流もあ
り、中央大通会会長としてますま
すこの地域の発展に貢献したいと
思っています。
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̶ルネッサンス委員会はどうしたらよりよい会になると思いますか。
　あらゆる世代の委員とのコミュニケーションと情報交換が大切だと思います。

■趣味や、休日の過ごし方
ガーデニング、ジム、ウォーキン
グ、旅行
■好きな食べ物、お店
生野菜と酵素食品を採るよう心掛
けています。
■好きな女性のタイプ
健康、感動、興味など、私の考え
方、価値観に同調してくれる人。

̶最後に、読者の方にメッセージを一言お願いいたします。
　これからの日本橋地区の発展には、これまでの伝統を守りつつ、新しい
世代の方々の意見、要望を取り入れていくことが大切だと思っています。
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